
「校長與宿舍有約」座談會學生提問分辦表 

※ 詳細紀錄請參閱附件座談會會議紀錄 

提問問題 業管單位回覆 

 提問七： 

校方是否可以考慮於學生

宿舍加裝無線網路？ 

 回覆人員：計網中心網路與資訊安全組賴嘉陞先生 

感謝同學的提問與協助回覆，補充說明如下：因校內

學生宿舍近十餘棟，於宿舍內建置無線網路環境需要

一筆相當龐大的經費，本單位暫無此一規劃，建議住

宿同學若有需求，可自行購買家用無線網路基地台，

安裝置於寢室內的資訊座，目前宿舍寢室內很多同學

亦是用此方法進行無線上網，以上資訊告知，謝謝。 

 提問九： 

請問能否在光一、光二舍

加裝腳踏車遮雨棚，否則

腳踏車零件常常生鏽？ 

 回覆人員：總務處營繕組楊淑媚技正 

感謝同學的提問。新增腳踏車遮雨棚確屬新建工程，

依法定程序需申請建築執照，且依現行台南市法規尚

須申請綠建築標章及委託交通影響評估，皆會大幅增

加申請費用及期程，所需費用卻會達百萬元，另因申

請程序困難金額不高，亦無法找到願意配合辦理之建

築師。因此目前校方暫時無此一新建計畫。 

 


